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ПОДГОТОВКА 
К ОТОПИТЕЛЬНОМУ 
СЕЗОНУ
В ОСНОВНОЙ КОМПЛЕКС 

ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫХ РАБОТ 
К НОВОМУ ОТОПИТЕЛЬНОМУ 
СЕЗОНУ ВХОДИТ ПОДГОТОВ-
КА КОТЕЛЬНОГО ОБОРУДО-
ВАНИЯ, РЕВИЗИЯ КОТЛОВ, 
ПРОМЫВКА ТЕПЛОВЫХ СЕ-
ТЕЙ, ЗАМЕНА НЕИСПРАВНЫХ 
ТЕПЛОВЫХ КОММУНИКАЦИЙ. 

Все котельные на текущий 
момент находятся в рабочем 
состоянии. 

Большая работа по ремонту 
тепловых сетей произведена в 
Готопутовском сельском посе-
лении.  На 29 августа ремонт 
водопроводных сетей выполнен 
на 100 процентов,  тепловые 
сети – на 90 процентов. 

Все работы выполняются ре-
монтной бригадой ООО «СКС» 
в составе восьми человек (свар-
щики, слесари, водители). 

Контроль за надлежащим ка-
чеством выполняемых работ 
производят специалисты отдела 
ЖКХ, строительства, газифика-
ции и транспорта администра-
ции района, Ростехнадзор. 

Как нам пояснил главный ин-
женер ЖКХ Вадим Долгих, при 
чрезвычайных ситуациях (рез-
кое понижение температуры 
воздуха) возможна экстренная 
подача тепла на инфраструктур-
ные объекты Сорокинского рай-
она. Такая практика повторяется 
из года в год. Бывает сентябрь 
тёплым, а случаются заморозки 
и понижение температуры  и в 
августе.

В плановом режиме тепло в 
дома граждан поступит ориен-
тировочно 15 сентября. 

   Сергей ВАСЮКОВИЧ.

В Осиновском спортивном зале 
завершился третий  сезон летней 
вечерней площадки «Спортив-
ный локомотив». Более тридцати  
ребят в возрасте от 6 до 17 лет, 
проживающих в Осиновке и при-
ехавших на каникулы,  в июне и 
августе каждый вечер спешили 
сюда, чтобы интересно и с поль-
зой провести время. 

Каждый новый спортивный 
день  начинался с  физкультурной 
разминки «Гонка за лидером», в 
которой любой участник мог по-
чувствовать себя спортивным ин-
структором, обучая остальных 
ребят новому танцевальному  эле-
менту  или упражнению.  Затем 
лидеры формировали команды для 
участия  в основном мероприятии.  
Ребята, «путешествуя» от станции 
к станции, каждый день были вов-
лечены   в новую  игру. Первый 
сезон открылся 1 июня прибыти-
ем на станцию «Лето»,  на кото-
рой две разновозрастные команды 
соревновались в спортивной эста-
фете «Стартует лето». На станции 
«Лондон» у юных спортсменов был 
шанс почувствовать себя знамени-
тыми сыщиками в поисковой игре 
«Шерлок Холмс».   Станция «Пре-
одоление» преподнесла заморочки  
на «Тропе испытаний», на станции 
«Москва» ребята показывали свои 
знания по истории России в вик-
торине «Я - гражданин России». 
Станция «Водопад» порадовала в 
жаркий день игрой «Водная фее-
рия».  В День памяти и скорби – 22 
июня, ребята участвовали в акции 
«Чистый обелиск». Приятно было 
видеть, что в этот день все пришли 
на площадку в полной готовности: 
принесли с собой тряпки, веники, 
грабли, перчатки. Родители могут 
гордиться своими детьми, потому 
что никто из них не ныл  и не жа-
ловался на то, что кусают комары, 
что не у всех были перчатки и при-
шлось вырывать колючую траву 

голыми руками,  и что нужно было 
нести  мешки с травой. Обелиск 
был выметен, вымыт, выполот и 
сиял чистотой. 

Третий сезон (с 1 по 24 августа) 
был нацелен только на спортивные 
мероприятия. Открылся он сорев-
нованиями по лёгкой атлетике, в 
которых спортсмены показали себя 
в челночном беге и  беге на 100 
метров, метании мяча, прыжках в 
длину.  Каждый день ребята стано-
вились участниками какого-либо 
спортивного события. С успехом 

прошли соревнования по шаш-
кам. Шашисты играли  на четы-
рёх столах  в четырёх подгруппах. 
В соревнованиях по пионерболу 
участвовало рекордное количество 

ребят – 23 человека. А состязания 
в стрельбе из пневматической вин-
товки продлились дольше запла-
нированного времени.  Желающих 
выстрелить из настоящей винтов-
ки оказалось предостаточно. Все 
участники производили по восемь 
выстрелов, из которых пять, наибо-
лее результативных, определялись 
в зачёт. Большой популярностью 
пользовалась игра «Военный горо-
док», в  ходе которой ребята, выби-
вая битой из квадрата деревянный 

цилиндр, повышали  «звание» от 
рядового до генерала армии. Юным 
спортсменам  очень понравилось 
участие в районном мероприятии, 
посвящённом  Дню дворовых игр. 

Ещё много других интересных 
спортивных игр, требующих лов-
кости, быстроты реакции, умения 
держаться в команде заняли летнее 
время ребят. Конечно, как и всегда 
в спорте, не обошлось без ссадин и 
синяков. Но юниоры не стонали и 
не плакали, а стойко выносили все 
невзгоды. Ничто не омрачило им 
радости  от соприкосновения с вол-
нующим миром торжества спорта.

Ежедневно ребята получали 
грамоты за достижения в тех или 
иных соревнованиях. А по итогам 
третьего сезона грамотами «За ак-
тивное участие в спортивных меро-
приятиях» были отмечены следу-
ющие ребята: Мамалиева Карина, 
Стрельников Максим, Гуля Вика, 
Гуля Вероника, Иванова Полина, 
Амелина Жанна, Веселова Настя, 
Калугина Диана.

Кроме основных мероприятий 
ребята ежедневно занимались игра-
ми  по интересам, катались на скей-
тах и самокатах, рисовали, лепили, 
раскрашивали и, конечно же, про-
сто общались. Теперь стены комна-
ты игр спортивного зала украшает 
галерея рисунков, скульптур из 
пластилина и фото ярких моментов 
спортивного лета. 

Выражаю благодарность всем 
ребятам, кто помогал мне в той 
или иной мере при проведении ме-
роприятий. Особая благодарность 
Амелиной Ксении, работавшей во-
жатой на первом сезоне площадки,  
и Ивановой Полине, помогавшей 
мне в ходе работы третьего сезона.

Закончилось лето в кедах, но 
осиновский спортивный зал не 
прощается с ребятами, а говорит до 
свидания! В течение всего учебно-
го года  мы ждём вас, ребята, чтобы 
снова открыть удивительный мир 
состязаний, честной борьбы и вку-
са завоёванной победы.

  Инструктор-методист ФСО 
    Л.А. Гришаева
  Фото Ксении Амелиной, 

   Лето в кедах

ПОЗДРАВЛЯЮ!
УВАЖАЕМЫЕ УЧИТЕЛЯ, УЧЕ-

НИКИ И РОДИТЕЛИ, УВАЖАЕ-
МЫЕ ВЕТЕРАНЫ ПЕДАГОГИЧЕ-
СКОГО ТРУДА!

Первое сентября – это один из са-
мых трогательных и волнительных 
дней, так как для многих начинает-
ся новый этап жизни, время позна-
вательных событий и творческих 
побед. 

Это особенный день как для 
первоклассников, только начинаю-
щих школьный марафон, так и для 
будущих выпускников, которым 
предстоят испытания и выбор про-
фессии, и для студентов, которые, 
овладевая знаниями, прокладывают 
свой жизненный путь. 

Пусть предстоящий учебный год 
для вас всех будет интересным и на-
сыщенным радостными событиями 
от новых побед и свершений!

Особые слова благодарности 
хочу передать в адрес учителей и 
родителей. Благодаря вашим со-
вместным усилиям, любви, заботе и 
ответственности дети приобретают 
знания, достигают намеченных це-
лей, стремятся к успеху.

   Желаю всем крепкого здоровья 
и благополучия, уверенности в за-
втрашнем дне!

Депутат Тюменской областной
 Думы, член депутатской 
фракции «Единая Россия»
В.И. УЛЬЯНОВ.

Не только 1 сентября вол-
нует российское учительство 
началом нового этапа школь-
ной жизни, но и встреча кол-
лег накануне дня знаний на 
педагогической конферен-
ции - будь то в городе или 
районном центре. Это всегда 
радостное волнение, ведь 
учителей крепко связывает 
общая задача по воспитанию 
подрастающего поколения.

 29 августа 2017 года в Соро-
кинском муниципальном районе 
состоялась августовская пе-
дагогическая конференция на 
тему: «Развитие муниципальной 
системы образования в контек-
сте стратегических ориентиров: 
достижения, проблемы, пер-
спективы. В рамках меропри-
ятия работали тематические 
площадки «Школа вчера, сегод-
ня, завтра», прошли заседания 
секций, пленарное заседание, 
церемония награждения педаго-
гических работников.

Подробнее об этом - в следу-
ющих номерах «ЗТ».

Фото Марины ЛАКМАН.А это молодые кадры.  Для них августовская конференция - старт в педагогическую деятельность, 
                                                        пожелаем им успехов и удачи!

    С началом учебного года, школьники и
педагоги !
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ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЁМ-
НАЯ ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» В СОРОКИНСКОМ РАЙ-
ОНЕ ОТКРЫТА В 2009 ГОДУ. 
Все годы она находится в зда-
нии районной библиотеки. С 
2017 года она размещается по 
адресу: с.Б.Сорокино, ул. Пи-
онерская, д. 5. Кабинет для 
приёма граждан находится на 
первом этаже, что очень удобно 
для посетителей. 

Руководителем обществен-
ной приёмной Партии назначе-
на Поздеева Мария Калиновна, 
член политсовета местного от-
деления Партии, председатель 
районной Думы, председатель 
районного Совета ветеранов 
(пенсионеров) войны и труда. 

Еженедельно, в соответствии 
с утверждённым графиком, по 
пятницам с 9.00 до 10.00 часов 
проводится приём граждан по 
личным вопросам. Его ведут: 
секретарь местного отделения 
партии А.Н. Агеев, члены по-
литсовета и депутаты районной 
Думы. Кроме того, организу-
ется выездной приём граждан 
депутатами областной и рай-
онной Думы. Так, 8 июня в об-
щественной приёмной секре-
тарь регионального отделения 
партии «Единая Россия» Ан-
дрей Артюхов провёл личный 
приём граждан в Сорокинском 
районе совместно с главой му-
ниципального образования, се-
кретарём местного отделения 
партии Александром Агеевым.

«На приём пришла житель-
ница села Большое Сорокино. 
Она воспитывает четверых де-
тей одна – старшему  ребёнку 
12 лет, младшему всего два 
года. Алименты не получает, 
поскольку бывший муж скрыва-
ется от судебных приставов. Ра-
ботает женщина в СЗСПК «Мо-
локо» разнорабочей, сейчас 
испытывает нехватку денежных 
средств, тогда как к лету нужно 
одеть детей. Самостоятельно 
справиться с проблемой много-
детная мать не может, поэтому 
попросила поддержки у Андрея 
Артюхова. Малоимущей семье 
будет оказана материальная 
помощь на первоочередные 
нужды.

Кроме того, женщина поде-
лилась своими планами на бу-
дущее, в реализации которых 
ей также требуется содействие. 
«Хочу завести хозяйство – ко-
рову, поросёнка, но финансо-
вые проблемы не позволяют 
купить скот. Я выросла в семье, 
где всегда было большое хо-
зяйство. Опыт его содержания 
у меня есть», - рассказала жи-
тельница Сорокино.

Андрей Артюхов и Александр 
Агеев после обсуждения этого 

вопроса пришли к выводу, что 
помощь возможна, поскольку 
личное подсобное хозяйство 
станет одним из источников до-
хода семьи. Однако женщине 
нужно определить, где она бу-

дет держать животных, посколь-
ку она живёт в квартире, а не в 
частном доме. Рядом распо-
ложен её участок земли, но на 
нём нет подходящих строений. 
Также в ходе работы с обраще-
ниями граждан было принято 
решение помочь материально 
ещё одной многодетной семье, 
воспитывающей шестерых де-
тей. Поскольку самый младший 
родился несколько месяцев на-
зад, мать находится в отпуске 
по уходу за ребёнком, работает 
только отец. Семья нуждается 
в деньгах на приобретение лет-
них вещей детям.

Жительница Большого Со-
рокино, проживающая одна, 
нуждается в ремонте дома. 
Весной 2017 года с уличной 
стороны образовалась тре-
щина в стене, которую нужно 
ликвидировать. Заявительница 
получит материальную помощь 
на покупку стройматериалов». 
(ист. Официальный сайт Регио-
нального отделения Партии)

Для посетителей обществен-
ной приёмной, на специаль-
но изготовленных в этом году 
стендах, размещена вся необ-
ходимая информация о руко-
водителях Всероссийской по-
литической партии «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ», об общественных 
приёмных всех уровней с указа-
нием телефонов и адресов. На 
стендах также имеется инфор-
мация о лидерах партии и гра-
фик приёма граждан. Напомню, 

что традиционно 1 декабря – в 
День рождения Партии «Единая 
Россия» местная обществен-
ная приёмная организует приём 
граждан по личным вопросам. К 
этому дню организуются засе-
дания тематического круглого 
стола, встречи с молодёжью, 
используются различные фор-
мы работы.

ПАРТИЯ И МЕСТНОЕ ОТДЕ-
ЛЕНИЕ ПАРТИИ В ТОМ ЧИСЛЕ 
ВЕДУТ ОТКРЫТЫЙ ДИАЛОГ С 
НАСЕЛЕНИЕМ. 

Жители Сорокинского района 
обращаются в общественную 
приёмную партии не только с 
проблемными вопросами, но 
также с предложениями и ини-
циативой по дальнейшему со-
циально-экономическому раз-
витию района.

Все вопросы, поступившие в 
местную общественную прием-
ную партии, регистрируются. 
Заявителям даётся ответ (уст-
ный или письменный). При не-
обходимости – консультация.

Очередной приём в местной 
общественной приёмной состо-
ится 1 сентября с 9.00 до 10.00 
часов. Проведёт его Поздеева 
Мария Калиновна. Телефон 
для обращений – 2-26-39.

В связи с повышением тари-
фов на услуги ЖКХ с 1 июля 
2017 года особое внимание 
единоросами будет уделять-
ся поступившим вопросам по 
оплате за услуги ЖКХ.

В этом году в общественную 
приёмную партии обратилось 
59 человек. Положительно ре-
шено 16 вопросов. Дано кон-
сультаций - 43.

ЕДИНОРОСЫ ГОТОВЯТСЯ 
К ДОПОЛНИТЕЛЬНЫМ 
ВЫБОРАМ

Единый день голосования в 
нашей стране пройдет 10 сен-
тября 2017 года. На территории 
Сорокинского района состоятся 
дополнительные выборы в ор-
ганы местного самоуправления. 
Напомню, что они назначены в 
двух избирательных округах 
Пинигинского и Сорокинского 
сельских поселений. 

Местное отделение Партии, 
проведя предварительное го-
лосование, определило своих 
кандидатов в депутаты. Они 
прошли необходимую процеду-
ру выдвижения и регистрации. 
По избирательному округу № 
8 Сорокинского сельского по-
селения депутат будет избран 
из двух кандидатов. По избира-
тельному округу № 4 Пинигин-
ского – из трёх. Желаем нашим 
кандидатам победы на предсто-
ящих дополнительных выборах.

Как обстоят дела по области, 

Общественная приёмная Партии 
  «Единая Россия»

узнаем из информации пресс 
службы губернатора:

Выборы в регионе состоятся 
по девяноста одномандатным 
избирательным округам и ста 
тридцати семи избирательным 
участкам. В том числе селянам 
Вагайского и Ишимского рай-
онов предстоит избрать по 30 
депутатов в местные думы, а 
жителям Казанского сельского 
поселения Казанского района 
– 15 депутатов. Также пройдут 
дополнительные выборы 45 де-
путатов во многих других муни-
ципалитетах.    

«Все избирательные комис-
сии уже обеспечены необхо-
димыми материально-техни-
ческими средствами. Общая 
численность избирателей в Тю-
менской области на этих выбо-
рах составит шестьдесят тысяч 
двести сорок восемь человек», 
- подчеркнул Владимир Яку-
шев.

Выдвижение кандидатов шло 
с 15 июня по 25 июля 2017 года. 
В результате на основные и до-
полнительные выборы выдви-
нуто 228 кандидатов, из них: 
89 - от партии «Единая Рос-
сия», 88 кандидатов от – ЛДПР, 
34 представляют КПРФ, 5 – от 
«Справедливой России», 2 – от 
«Коммунистов России», 2 кан-
дидата – от партии «Великое 
Отечество» и 8 кандидатов – 
это самовыдвиженцы.

«Конкуренция на основных и 
некоторых дополнительных вы-
борах составляет 4-5 кандида-
тов на место. Управления МЧС 
и МВД, совместно с избира-
тельными комиссиями начали 
обследование всех объектов на 
инженерно-техническую укре-
плённость и антитеррористиче-
скую защищенность», - подвёл 
итог Владимир Якушев.

СКОРО НОВОСЕЛЬЕ

Остаётся совсем немного 
времени до торжественного мо-
мента – новоселья многодетной 
семьи Ивановых в с.Б.Сороки-
но. 

Напомню, что большой краси-
вый дом построен по партийно-
му проекту на средства депута-
та Тюменской городской Думы 
Богдана Богославца, который 
возглавляет Лесопромышлен-
ную компанию. Б.Богославец 
и секретарь Регионального от-
деления партии А.В.Артюхов 8 
июня побывали на строящемся 
объекте. Остались довольны 
увиденным и пообещали что в 
сентябре дом будет сдан в экс-
плуатацию. 

По словам многодетных ро-
дителей, все строительные ра-
боты закончены, осталось под-
ключение инженерных сетей.

     Надежда ГУГЕЛЬ.

ПОЛИТИКА

         
По сообщению заведующей 

Сорокинским отделом ГАУ ТО 
«Викуловский ветцентр» Еле-
ны Валериевны Левиной, из 
Департамента ветеринарии 
Минсельхоза РФ поступило 
письмо с информацией об 
изменениях эпизоотической 
ситуации в Российской Фе-
дерации за период с 21 по 28 
августа 2017 года. 

 
В нём, в частности, сообща-

ется, что за прошедшую неде-
лю выявлено 12 очагов АЧС и 4 
инфицированных АЧС объекта 
среди домашних свиней на тер-
риториях Омской (ФКУ ИК-8 в 
селе Надеждино Омского райо-
на, ЛПХ в деревнях  Ивановка  
Исилькульского р-на и Гуровка 
Тюкалинского р-на), Саратов-
ской, Владимирской, Волго-
градской областей и  Красно-
дарского края.

    Выявлен 1 очаг и 1 инфици-
рованный объект АЧС в дикой 
фауне на территории лесни-
честв во Владимирской обла-
сти. Отменены ограничитель-

ные мероприятия (карантин) по 
АЧС среди домашних свиней  
на 7 территориях  Омской об-
ласти (в сёлах Уварово-Ядри-
но, Красноярка,  Нижнеиртыш-
ское, деревнях  Солоновка, 
Нижняя Ильинка, Калачёвка, 
Верблюжье) и на территориях 
Владимирской, Саратовской 
областей.

    По состоянию на 28 августа 
2017 года в режиме карантина 
находится 48 очагов АЧС среди 
домашних свиней, среди кото-
рых 14 (и один инфицирован-

ный объект) – в Омской 
области.

    В режиме  каран-
тина по АЧС в дикой 
фауне на 28.08.2017 
находится 14 инфи-
цированных АЧС объ-
ектов в Саратовской, 
Ивановской, Нижего-
родской, Владимирской 
областях и 2 очага АЧС 
во Владимирской обла-
сти.

    В настоящее вре-
мя в Омской области 
(как и на других тер-
риториях России, где 

был выявлен вирус АЧС) го-
сударственной ветеринарной 
службой проводится комплекс 
организационно-хозяйствен-
ных и ветеринарно-санитарных 
мероприятий в соответствии с 
приказом Минсельхоза России 
от 31 мая 2016 года № 213 «Об 
утверждении ветеринарных 
правил  осуществления про-
филактических, диагностиче-
ских, ограничительных и иных 
мероприятий, установления и 

отмены карантина и иных огра-
ничений, направленных на пре-
дотвращение распространения 
и ликвидацию очагов африкан-
ской чумы свиней».

В целях недопущения рас-
пространения  АЧС  данной 
информацией необходимо ру-
ководствоваться при решении 
вопросов ввоза животных всех 
видов, в том числе птицы, про-
дуктов животного и раститель-
ного происхождения и кормов, 
инвентаря и иных материаль-
но-технических средств из ука-
занных выше регионов.

Напоминаем о мероприятиях 
в личных подсобных хозяйствах 
по предупреждению заноса и 
распространения африканской 
чумы свиней («Ветеринарные 
правила  содержания свиней 
в целях их воспроизводства, 
выращивания и реализации», 
утверждённые Приказом Мин-
сельхоза России от 29.03.2017):    

– недопущение контакта сви-
ней с другими животными и 
свободного их выгула на терри-

тории населённых пунктов, осо-
бенно в лесных зонах; 

  – исключение использования 
кормов животного происхожде-
ния без термической обработки 
для кормления свиней; 

  – регулярная обработка сви-
ней и помещений для их содер-
жания от кровососущих насеко-
мых (клещей, вшей, блох); 

  – дератизационные меро-
приятия (уничтожение грызу-
нов); недопущение приобре-
тения живых свиней в местах 
несанкционированной торговли 
без ветеринарных сопроводи-
тельных документов;

  –  недопущение завоза и 
покупки свиней из хозяйств об-
ласти и других регионов без со-
гласования с госветслужбой;

  –  о случаях заболевания, 
внезапного падежа свиней или 
о  фактах сокрытия падежа НЕ-
ЗАМЕДЛИТЕЛЬНО СООБЩАТЬ 
в ГАУ ТО «Викуловский   вет-
центр» по телефону: 2-16-56 
(специалисты работают без вы-
ходных). 

 Марина ЛАКМАН.

 Ситуация с АЧС: новостиАКТУАЛЬНО!



Среда, 30 августа  2017 года.                                 «ЗНАМЯ ТРУДА»                  Стр. 3. 

ИТАК, НАШ ПУТЬ ПРО-
ДОЛЖИЛСЯ НА ПОДВОРЬЕ 
КАРНАУХОВЫХ – НИНЫ ВА-
СИЛЬЕВНЫ И ВИКТОРА ГИЛЬ-
МАРОВИЧА.  

Нина Васильевна прибыла к 
нам в район с Урала, а Виктор 
Гильмарович – коренной житель 

села.  Недавно ему присвоили 
звание Почётный житель села 
Большое Сорокино. Сфера его 
профессиональной деятель-
ности строилась от простого 
рабочего, руководителя отдела 
культуры  до заместителя гла-
вы администрации, под руко-
водством которого проходило 
развитие всей экономической 

составляющей – отрасли стро-
ительства, ЖКХ, связи.  Нина 
Васильевна все годы воспиты-
вала подрастающее поколение, 
работала учителем СОШ № 1, 
затем учителем коррекцион-
ной школы-интерната. Супруги 
в числе первых семейных пар 
получили медаль «За любовь и 

верность».  
Сегодня у нас цель – увидеть 

их ветеранское подворье, кото-
рым супруги занимаются уже 
много лет, создавая в нем кра-
соту и уют.  

Во дворе, куда нас любезно 
пригласили – свежескошенное 
сено для животных. Все годы 
здесь выращивают КРС.  В чи-

стых, ухоженных  загончиках 
телята, корова, куры. А значит, 
здесь  своё молоко, творожок, 
сметана, мясо и другие продук-
ты.  В саду много фруктовых де-
ревьев – яблони, груши. Нина 
Васильевна по–праву может 
гордиться выращенными  ку-
стами облепихи, усыпанными 
ягодой.  

На приусадебном участке  ра-
стёт виноград, красная и чёр-
ная смородина, черноплодная 
рябина, крыжовник, малина и 
другие ягоды. Радуют глаз вы-
ращенные овощи: тыква, ка-
бачки, дыня, морковь, свекла,  
огурцы и томаты,  горох  и бобы,  
лук, чеснок, перец, картофель. 
Растет здесь также кукуруза и 
разновидности салата.  Цветы 
– особая гордость хозяйки.  Они 
украшение участка и радуют 
обилием красок. Это флоксы, 
бархатцы, гладиолусы, петунья 
и другие. 

Радушная хозяйка не отпу-
стила нас без застолья, где лю-
безно предложила продегусти-
ровать свои блюда – отменные 
котлеты с картофельным пюре, 
малосольные кабачки, томаты, 
огурцы и перец, зелень, слое-
ный торт из кабачков, наливоч-
ку из домашних ягод. Всё пре-
восходного вкуса и качества. 

Комфорт в доме создают 
вещи и предметы рукоделия. 
Нина Васильевна вяжет, плетёт, 
шьет.  Это и красочные коврики, 
изготовленные по различным 
технологиям, это и сувенирные 
куклы, салфетки, тапочки и но-
сочки.  Здесь всюду уют и кра-
сота.

       Надежда ГУГЕЛЬ.
Фото Марины ЛАКМАН.

ВЕТЕРАНСКОЕ ПОДВОРЬЕ

Всюду уют и красота

     В своём саду Нина Васильевна Карнаухова
            (фото из семейного альбома)

 Молодым везде у нас
           дорога
В МАЕ 2017-ГО НА ДОЛЖНОСТЬ ЗАВЕДУЮЩЕЙ ЦЕНТРАЛЬ-

НОЙ  БИБЛИОТЕЧНОЙ СИСТЕМОЙ (ЦБС) СОРОКИНСКОГО 
РАЙОНА НАЗНАЧЕНА МОЛОДОЙ СПЕЦИАЛИСТ ИРИНА АНА-
ТОЛЬЕВНА ДОЛГОДУШ. 

На этом посту она сменила ветерана библиотечного  дела Ирину 
Михайловну Печеневу, которая сегодня помогает своей преемнице 
вникать в нюансы новой должности. Новая заведующая библиотекой, 
держа высокую планку, заданную И.М. Печеневой, является грамот-
ным  специалистом и профессионалом своего дела. 

И.А. Долгодуш – уроженка Абатского района. Окончила факультет 
русского языка и литературы Ишимского пединститута. Село Боль-
шое Сорокино – малая родина её мужа Сергея. Сюда и приехала в 
2012 году вместе с ним, получив диплом о высшем педагогическом 
образовании. Работы по специальности на тот момент не было, по-
этому  устроилась на временную должность библиотекаря детского 
отдела районной библиотеки.

       Первые шаги в профессии весьма успешно делала под руковод-
ством заведующей детским отделом Н.Н. Иноземцевой. Разбираться 
во всём многообразии граней профессии библиотекаря – расстанов-
ке фонда, оформлении документации, поиске определённых книг из 
списков рекомендуемой литературы и во многом другом начинающе-
му библиотекарю помогали  стажисты Т.А. Губских, И.М. Печенева. 
Ирина благодарна  своим взрослым наставникам за бесценный опыт, 
которым те всегда щедро делились с ней.

    В 2013-м ушла в декретный отпуск. У супругов появилась долго-
жданная дочь Вероника.  Когда через 2 года Ирина Анатольевна вер-
нулась на работу, ей предложили должность библиотекаря  в отделе 
обслуживания взрослого населения. Перешла, ни разу не пожалев об 
этом, ведь работа с подростками, юношеством и взрослыми людьми, 
по её признанию,  не менее интересна, многообразна и ответственна. 
Работать профессионально, по словам Ирины, значит, владеть  алго-
ритмами решения любой сложной задачи.

     Ирина Анатольевна рассказала, что помимо основной деятельно-
сти, постоянного поиска новых форм и методов работы, в нерабочее 
время и даже ночами библиотекарю приходится много читать, чтобы 
быть в курсе читательских предпочтений, чтобы со знанием дела ре-
комендовать новинки литературы, бестселлеры и т.д.  читателям, ведь 
первый вопрос, который они задают: «Вы сами читали это?» Нужно 
соответствовать. 

    Сегодня среди новых должностных обязанностей И.А. Долгодуш 
– осуществление оперативного руководства ЦБС,  обеспечение высо-
коэффективной деятельности библиотечной системы и библиотека-
рей, поддержание здоровой атмосферы в коллективе и много других. 
Круг их гораздо шире того, что был очерчен для неё, как для рядового 
библиотекаря. Чтобы соответствовать требованиям, предъявляемым 
к должности руководителя, Ирина прошла курсы переквалификации 
в Уральском институте управления, много времени уделяет самосто-
ятельному изучению  специальной литературы. Она – очень добро-
совестный, требовательный к себе и  другим человек, профессионал.  
Коллеги и руководство характеризуют её как ответственного, грамот-
ного, творчески работающего  молодого специалиста, готового учить-
ся и самосовершенствоваться. 

   Молодая заведующая ЦБС Сорокинского района И.А. Долгодуш  
любит дело, которым занимается. Она мечтает о создании в районе 
модельной библиотеки, которая качественно изменит жизнь сорокин-
цев, их психологию путём предоставления широкого доступа к ин-
формации вне зависимости от того, где они живут: в маленькой дерев-
не или в райцентре. Для этого нужно расширять круг решаемых задач: 
внедрять новые информационные технологии, укреплять ресурсную 
базу, активизировать кадровый потенциал, создавать положительный 
имидж библиотеки. Пожелаем молодому руководителю успехов на 
новом поприще!

                                     Марина ЛАКМАН.
    Фото автора.

 НОВЫЕ ИМЕНА

СОРОКИНЦЕВ  ПРИЗЫВАЮТ СООБЩАТЬ В ПОЛИЦИЮ О ПЬЯНЫХ ЗА РУЛЕМ
Нерадивые граждане  продолжают садиться за руль в алкогольном и наркотическом опьянении. Об этом на 

оперативном совещании при подведении итогов оперативно-служебной деятельности по итогам семи месяцев 
2017 г. сообщил старший инспектор дорожно-патрульной службы Александр Воронцов.

По его словам, число задержанных автолюбителей в состоянии алкогольного опьянения незначительно 
уменьшается, но всё же данные факты имеют место быть. По статистике за отчётный период текущего года 
количество пьяных, которые ездят за рулем, но уже лишены прав снизилось с 9 (прошлый год) до 6  в текущем 
году. 

«Это проблема общества и нужно её решать совместно,  – отметил начальник отделения полиции №5.   Люди 
садятся за руль пьяными по  разным причинам:  семейные ссоры, проблемы на работе или просто наплеватель-
ское отношение к законам.  Ни одна из этих причин не может быть оправдана. Чаще в дежурную часть звонят 
родственники, которые сообщают, что такой-то человек на такой-то машине уехал в состоянии алкогольного 
опьянения. Хотелось бы, чтобы граждане, которые стали свидетелями ситуации, когда пьяный человек заводит 
машину и выезжает со двора, звонили в полицию, ГИБДД. Это поможет предотвратить трагедию».

                                      Старший инспектор НАПиУ капитан полиции  Пинигина Е.А.

Утверждены новые нормативы  ГТО на 2018-2021 годы
В СООТВЕТСТВИИ С ПОЛОЖЕНИЕМ О КОМПЛЕКСЕ ГТО УТВЕРЖДЕНЫ НОВЫЕ ГОСУДАРСТВЕН-

НЫЕ ТРЕБОВАНИЯ К УРОВНЮ ФИЗИЧЕСКОЙ ПОДГОТОВЛЕННОСТИ НАСЕЛЕНИЯ НА 4-ЛЕТНИЙ 
ПЕРИОД. Новая редакция нормативов ГТО разработана с учётом 1 млн. результатов тестирования, по-
лученных в рамках апробации комплекса в 2014-2016 гг., одобрена ведущими спортивными вузами стра-
ны, Министерством обороны России, общероссийскими федерациями по видам спорта и утверждена 
решением Коллегии Минспорта России 15 июня 2017 года. 

Среди нововведений – стандартизация условий выполнения испытаний и регистрация их результатов в ме-
трической системе, а также введение дополнительных сквозных тестов для всех возрастных групп.

Обновлённые нормативы вступят в силу с 1 января 2018 года и будут действовать на протяжении 4-х лет.
В связи с этим изменится отчётный период выполнения нормативов ГТО для обучающихся (1–6 возрастные 

ступени). В 2017-2018 гг. он будет разделён на 2 части:
1 июля – 31 декабря 2017 г. – отчётный период, в течение которого действительны результаты тестирования 

по нормативам, действующим в 2017 году; 1 января – 1 июля 2018 г. – отчётный период, в течение которого 
будут действовать новые нормативы ГТО. У взрослого населения (6–11 возрастные ступени) отчётный период 
останется без изменений с 1 января по 31 декабря 2018 г.

В настоящий момент Минспорт России готовит соответствующие дополнения в порядок тестирования, кото-
рым будет регулироваться «переходный период» каждые 4 года.

«Всероссийскому физкультурно-спортивному комплексу «Готов к труду и обороне» в марте этого года испол-
нилось уже три года. И сегодня существует необходимость утверждения новых государственных требований, 
которые будут охватывать все возрастные и социальные группы населения», –  отметил Министр спорта России 
Павел Колобков.

В ТЮМЕНИ С 24 ПО 27 АВГУСТА НА ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОМ ВОК-
ЗАЛЕ МОЖНО БЫЛО ПРОЙТИ БЕСПЛАТНЫЙ ЭКСПРЕСС-ТЕСТ НА 
ВИЧ. ЗА ТРИ ДНЯ ПРОВЕРИЛСЯ 1061 ТЮМЕНЕЦ.

Тестирование проходило в рамках акции ВИЧ-поезд, который прибыл 
в Тюмень 24 августа. Состав посетит 24 города России, где уровень забо-
леваемости ВИЧ выше среднего.

В ходе тестирования удалось вы-
явить 12 человек с вирусом иммуно-
дефицита. Согласно статистике 1% 
жителей Тюменской области больны 
ВИЧ. Результаты тестирования толь-
ко подтвердили данные наблюдения 
врачей.

Следующим пунктом на пути 
ВИЧ-поезда станет Екатеринбург, где 
ситуация с ВИЧ признана одной из са-
мых худших в России.


